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参加した
高校生達の感想

意見交換でたくさんの案

が出て来て実に有意義

な時間だった。

　　　�芸高校1年真辺大樹
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'‾江戸東京野菜は普段食

　　べていた野菜よりもおい

　　しかったです｡�芸高校

　　の皆さんは良い人ばかり

　　でした!

　　　　　駒壇学■2年ささけん

自分たちの作っている野

菜がこんなにかっこよく

おいしく調理されている

のを見てとても驚きまし

た｡嬉しかったです!

　　　圃芸高校2年牧野はな

素材本来のものを漬さ

ないようにすることが難

しかった｡野菜の大切さ

を学んだ。

　　駒場学圖2年大野菜々実

料理の仕方で色々な味

になることがよく分かり

ました｡小松菜がシャキ

シャキしていておいし

かったです!

　　　‐芸高校2年バイソン

江戸東京野菜について

興昧をもつことができま

した｡調理は､失敗したら

と緊張しました。

　　　駒場学圖2年佐藤慶実

２回にわたって行われた今回の｢高校生食育プロジェクト｣。２つの高校のコラ

ボ企画は、お互いの得意分野や技術を知ってもらい、自分たちのやっているこ

とを再確認するよい機会になったのではないでしょうか。達成感に満ちた｢園

芸高校｣と｢駒場学園｣の高校生たちの表情が印象的でした。

こんなに本格的な料理が

出てくるのかと驚きまし

た｡とても話しやすかっ

たし楽しかったです。

　　　�芸高校1年芳丸郁海

園芸高校のみなさんは、

本当に野菜を大切にして

いるな､と感じました。

　　　駒場学庸2年カッシー

江戸東京野菜は､普通の野菜よりもしっかり

しているので､苑でる時､普通の野菜よりも

苑で時間を少し短くするなどして食感を残

すのがとても難しかったです。

　　　　　　　　　　　　駒場学園2年やよい

江戸東京野菜の奥深さを

たくさん知ると共に､駒

場学園生と園芸高校生の

料理や野菜についての想

いがよく分かりました。

　　　駒場学園2年小池千尋

思っていた以上に本格的で､話し合いが楽し

かった｡話し合いをしている中で､たくさんの

提案が出て来て､色々と実践できそうだと感

じました｡江戸東京野菜を広めたいです。

　　　　　　　　　　　駒場学園2年小林ゆか

同じ高校生なのに､調理

が本格的ですごく驚きま

した｡野菜の昧､食感を

残してもらえて良かった

です。

　　　　　圃芸高校2年宮林
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｜
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自分が作った野菜を調

理してくれる人が今まで

いなかったので、嬉し

かった。

　　　　�芸高校1年前田翔
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�芸高校の方たちの､野

菜に対する情熱には驚き

ました。

　　　　駒糧学■2年西原―哲

自分たちが作った野菜が

こんなにおいしい料理に

なると思わなかった!

　　　圃芸高校1年ｱﾆｼﾞｬ

江戸東京野菜の味を調理

した昧を初めて知りまし

た｡相手の学校の文化祭や

園芸高校の取り組みなど

を知れてよかったです。

　　駒場学圃2年鈴木ちずか

゛‘　素材の昧をいかして､叢

　　後まであきらめない料理

　　をしていきたい。

　　　　　駒場学圖2年近野翔悟

野菜の昧｡野菜のこと｡圃芸高

校のこと｡同じ高校生なのに､も

うこんな事をしていてすごい

な､と思いました｡このプロジェ

クトに参加できて良かったです。

　　　　　　駒場学圖2年てらてら
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11月10日(土)･11日(日)に世田谷公園で開催された｢第42回世

田谷農業祭｣｡世田谷保健所では､来場された方々に｢高校生食育ブ

ロジェクト｣の活動を伝えるべく､カムカムなどの配布を行いました。
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協力校募集

｢世田谷区高校生食育プロジェクト｣

企画・参加協力校募集中!

｢高校生食育ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ｣で､あなたの｢食べること｣への想いを力ﾀﾁにして

みませんか?興昧のある高校生･先生方は､ぜひ右記までご連絡下さい!!

[E]ｴＮＦＯＲｍＦＩＴＩＯＮ

・世田谷保健所健康推進課｢世田谷区高校生食育プロジェクト｣担当まで
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■企面に関するお問い合わせは､エデュケーショナル･フューチャーセンターまで
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　　　　　　　　　　　　　　　　www.educational-lulure-center.org/

レシピとカムカムVOI｡10を

il田谷農業祭で配布しました。

世田谷保健所では､「世田谷農業祭」において「高校生食育プロジェクト」の活動報告をすべく､今回の「5

戸東京野菜」を使ったレシピと「カムカムvol.10」を配布しました。また、園芸高校からは江戸束京

菜についての掲示パネルをお借りするとともに、展示用に大蔵大根などを提供していただきました。駒ｓ

学園高校食物科のみなさんが考案されたレシピは大好平で、用意したものが全てなくなってしまうほど

ヨ

した。来場者の中には駒場学園高校の卒業生の方もいらっしゃいました！これからも、このように高校牛

のみなさんの活動を、同世代の方だけでなく、より多くの方にお伝えできれば、と考えています。　　　］

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　世田谷保健所　健康推進岬

お間い合わせ|




